

Le Mouvement Constituant Populaire initie un appel à signer cette pétition rassembleuse pour le RIC qui a déjà plus de 300 000 signatures, afin de faire avancer la cause et pouvoir un jour avoir le droit de décider de voter sur les sujets importants, comme le pass sanitaire.



<https://www.mouvement-constituant-populaire.fr/2021/actions/appel-a-signer-la-petition-obtenir-le-ric-pour-pouvoir-voter-sur-le-pass-sanitaire>

Le RIC est le meilleur moyen de pouvoir décider nous-mêmes sur les sujets importants comme le passe sanitaire. Cette décision aura un impact très important sur la liberté des citoyens au quotidien... alors elle devrait être prise - démocratiquement - par référendum... plutôt qu'être prise par une minorité de dirigeants comme aujourd'hui...

Si nous avons le RIC, cette question serait tranchée par les citoyens, légitimement...

« À force de sacrifier l'essentiel pour l'urgence, on finit par oublier l'urgence de l'essentiel. » (Edgar Morin)

[En savoir plus sur le Mouvement Constituant Populaire](#) : le mouvement qui se dédit à l'instauration d'un Processus Constituant Populaire Permanent tel le RIC Constituant... et à donner aux citoyens les clés de leur destin.

**Par sécurité, merci de confirmer votre adresse mail.  
Un courriel sera en route dans votre boîte mail contenant un lien de confirmation.**

Source : [Le MCP appel à signer la pétition : Obtenir le RIC pour pouvoir voter sur le pass sanitaire](#)

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Appel à signer la pétition :  
instituer le RIC pour pouvoir voter sur le pass sanitaire <https://t.co/vaVS8kuJPE>

— Étienne Chouard (@Etienne\_Chouard) [August 14, 2021](#)

